

報酬引上げなど反対で請願

平市 市労協が大挙議会を傍聴

代表百十人が協議会席を押し立てて平市役所前に集合、午後四時半から市長室で諸橋市長、大原議長の「職員を人質修理せんとする平市が、議員の報酬を四割（八千円）も引き上げるとはどういう心が」と説明を承るの感謝したあと、大筆議会を傍聴、提出した請願、議員の賛賛、値上げ反対の要理状況を聴取した。市会では請願を総務委員会に付託、十九日の最終本会議で結果が原本審査長から報告される。

が、高槻ダムだけでは一日十二万八千立方メートルしか給水できず、一日二十万五千メートルは必要だといわれる現況ではまだまだ不足しているので、夏井川、好間川、小玉川、横川など上流に多目的ダムを設け、上水道用水と工業用水とに当てるべきである。特に喜間地区の五百町には高槻ダムについて対し諸端市長は平小鉄によれば、計画中であり、賃政運動も着々進めていると回答。次いで樋口頭取が立ち、当局として考案や施設について次のように回答した。「本大江にて意見を聴き、もしだが市民会館の建設

道の表現、夏井川や好間川に多目的ダムを建設し、平市の開発を図るべきであると平市百年の計をたてる大要次のよつて質問をした。
常盤地区総合開発で平小鉄道の建設が取り上げられているが、まだ着手計画の気配もない。平市發展の上からも早急に実現計画をたるべきである。市政二十五周年を記念して市民会館の建設が講じる、市当局の考え方をただしたい。
次に最近自動車などの急増によつて交通量が激増しているので、丸森一上山線などの開発を進め、循環線（バイパス道路）による交通量緩和を図りて欲しい。また多額な土木工事費を抱えている内ダム高塚ダムは二十三年竣工予定であるが、この工事費をどうするか、また多額な土木工事費を抱えている内ダム高塚ダムは二十三年竣工予定であるが、この工事費をどうするか、

平小鉄道、ダム建設などたどり

平市会一般質問で 坂本昌蔵議員が

報紙に文書をもつて市会に提出する事になったが、一時十分議会開会まで限られた時間内でのいそがしい間違ふを走行なつたが、議会開会のベルで時間切れとなり物別にした。

このあと代表者が議会を傍聴、上坂、大和田議員の紹介で歳費総額三千七百六十万円の審査にかかり、市長は「市長はこの年間の歳費を上り上げを主張する」と述べた。議員たちは「市長の主張は理解するが、歳費を上り上げを主張する」として反対した。議員たちは「市長の主張は理解するが、歳費を上り上げを主張する」として反対した。

議員、市有財産管理課、あわせて、あんに、"財政はそこそこ、例改革をめぐり、四十一年前しさかのほり松井岡公園の備地四人の資格の適否、要約更所などをじりあがて尋問、一人は當主まかの反対、家賃直上チ反対の前頭町〇・〇・〇の日露の報酬引き上りた。

当厅令昨年十月から新築工事のため仮官舎で業務を行なつてお
りました。が、お隣様もむじにこのまま造成いたしますので、月
十五日より移転致します。山のあそび紙上をかりてお知らせ申
し上げます。

道會のものに揮ににのり申上げます。左賜わり誠にありがたく厚くお礼申し上げます。
一薬局にて努め來たる十七日開店の運びになりました
ので、御薬局の上向がと御指導を頂き、薬業の上に反映
させさせて行きます。
右御厚礼を蒙れ開店のあらざりまで申し上げます。

【工業部】篠原龍齋（錦田）
生保児童に
生保児童に

【運輸交通部会】 緑川興一郎
【サークル会議】 高木保(植

【船主】安國瑞(横田田)
【船員】荒田彌二(櫻井)
【建設部】金城正二(鶴田)
【金銀室】大曾根伊助(横田)

久保木利一(錦町)高城正一
(三田町)齋藤正一(小川町)
【工業部会】古川洋一、三澤

おの運出れぬだ。

勿來會議所で勿來事
二号議員選任工會議
の二号議員は十二名を各年次の

基準監督署

のせり難成したしおしたのやうに思ふが、筆上をかうてお知らせ願

知らせ

「バウムクーヘン」
バウム
Kuchen
バウムクーヘン

「バーム」とはドイツ語の
樹木で「クーヘン」は菓子
を意味します 名前の通り
切って年輪が出るように見
せてお召し上りいただきます 年輪はその歳の多いほど
おめでたいものでご入学
結婚 落成 記念日などに
贈って喜ばれるものです

美脚函入
200円 300円 500円

・ふらんす食 高級ケーキ
みよ

平坂湯 小野田 鎌田

電5036
電5037
電2344
電2416

お店の繁栄を招く 昭四 ライトバン

三菱 360

